

Iván Matemalas

Alero del Palma Air Europa. Es un pistolero con mucha sangre fría, de los que primero dispara y luego pregunta. Lo demostró en la serie final ante el Clínicas Rincón, donde con dos triples en el cuarto y quinto partido fueron decisivos para el ascenso. Nacido en Palma en 1984 y formado en el Sant Josep Obrer, donde coincidió con Rudy Fernández, se ha paseado por media España en equipos LEB antes de alcanzar la gloria en su propia casa



El jugador del Palma Air Europa brinda con los lectores de Diario de Mallorca por el ascenso del Palma Air Europa. ISAAC SUTORRAS

“Sería engañarnos si no admitimos que debemos reforzarnos en la LEB Oro”

VÍCTOR VIVÓ PALMA

■ **–¿Un tirador nace o se hace?**
–Hay gente que nace, como los hermanos Corbacho, pero en mi caso se hace. En el primer año de sénior no era mi especialidad, pero llegué a Monzón y el técnico Sito Alonso cambió mi mecánica. En los tres primeros meses en la EBA no metí ni un triple pero a base de trabajo conseguí mejorar. **–Sus triples fueron un punto de inflexión clave en la serie final.**
–Sí, el del cuarto partido fue importante pero al final lo pasé muy mal porque yo hice la falta de tres tiros a Todorovic y se me vino el pabellón abajo, sobre todo cuando metió los dos primeros. El triple del quinto partido me sirvió para quitarme esa espinita clavada que

tenía por haber hecho pasar tan mal trago a todo el mundo. Y la verdad es que me salió en un momento clave, en el último segundo de posesión y con el Clínicas y todo el pabellón apretando mucho. Eso hizo las cosas más fáciles.

■ **–¿Ha podido hablar con Rudy Fernández desde el ascenso?**

–La verdad es que no he podido hablar con él todavía, pero puso un twitter felicitando al equipo y sé que se alegra mucho de nuestro ascenso.

■ **–¿Cuándo han empezado a ser conscientes de lo logrado?**

–Cuando acaba el partido estás en una nube y no eres consciente de lo que acabas de conseguir, del esfuerzo que conlleva subir. Este año había una ilusión al principio y

ahora te das cuenta de que poco a poco el trabajo ha valido la pena. Se ha conseguido algo muy importante.

■ **–De todas formas no todo ha sido un camino de rosas.**

–Sí, la verdad es que llegó un momento al principio con una derrota ante el Málaga que la situación se complicó, estábamos penúltimos, la gente no encontraba una explicación lógica y el vestuario estaba tocado. El punto de inflexión fue en Castellón, donde jugábamos para entrar en play off y salvarnos. Remontamos y acabamos ganando de un punto y a partir de ahí olvidamos las derrotas, jugamos más alegres y los resultados acabaron llegando.

■ **–¿La llegada del pívot Jason Blair**

y la del preparador físico Ángel Colino cambió tanto al equipo como se refleja en los números?

–Al principio quizá fue algo más mental. El equipo necesitaba algo diferente y llegó Jason. Solo con su llegada los equipos ya nos trataban diferente por la pareja que podía hacer con Joseph y nos vino muy bien, aunque es cierto que tardó un par de partidos en adaptarse porque venía de la Liga argentina. Y con Ángel pasó lo mismo. Mejoramos ese puntito físico que no éramos conscientes de que necesitábamos.

■ **–¿Ha sido esta su mejor experiencia deportiva?**

–El primer año que salí de casa fue algo raro. Después me fui a Monzón a Liga EBA con Sito Alonso y aprendí muchísimo con él, me cambió mi manera de trabajar y de jugar. En Huesca fue mi primera etapa en LEB Plata y luego en Menorca en LEB Bronce jugué mucho y bien y después me embarqué en proyectos muy ambiciosos para ascender como Tjola o Oviedo. Pero bueno, más alegrías que aquí es imposible. Jugar con nueve personas que conoces, tener un papel importante en el equipo y encima ascender en tu tierra es lo máximo. Claro que ha sido mi mejor año, con diferencia.

■ **“Me siento preparado para jugar en la LEB Oro, mi predisposición para renovar es total”**

■ **“Nunca olvidaré los tres tiros libres de Todorovic. Si los hubiera metido no habríamos ascendido”**

■ **–¿Les da más mérito ser uno de los equipos no profesionales?**

–Sí claro. Clínicas, Prat, Guadalajara y Castellón, por ejemplo, entrenan mañana y tarde y nosotros no. Eso nos da un mérito muy grande porque somos un equipo veterano que necesita entrenar para estar a un buen nivel físico.

■ **–¿La plantilla es optimista con respecto a salir en LEB Oro?**

–Después de un ascenso siempre viene el ‘subidón’ de optimismo, pero a partir de un par de semanas ves mejor la realidad. Nosotros hemos hecho nuestro trabajo y estoy seguro que Guillem Boscana hará lo posible por tener al equipo en LEB Oro. Con la cantera que hay en Balears y un club tan bien estructurado hay que ser optimistas de cara a que el año que viene estemos en la categoría que nos merecemos.

■ **–El cambio es gigantesco.**

–Sí claro, y más en nuestro caso. El club debe replantearse muchas cosas. Jugadores que tienen contratos laborales, estructura de un club profesional, confección de una plantilla competitiva, el pabellón de juego etcétera. Seguro de que trabajarán para ello.

■ **–¿Se siente preparado para jugar en LEB Oro?**

–Sí. Llevo años en LEB Plata teniendo un papel importante y con proyectos ambiciosos y ahora estoy preparado y encantado. Fiché para ayudar a ascender al equipo y ahora tengo toda la ilusión de poder jugar en la LEB Oro, y encima en casa. Guillem ya sabe que mi predisposición a renovar es total.

■ **–¿Qué posiciones deben reforzar para la LEB Oro?**

–Sería engañarnos si no admitimos que necesitamos reforzar todas las posiciones. En la LEB Oro hay bases muy experimentados, aleros altos que este año no hemos tenido y una rotación importante de pívots grandes. Pero eso será trabajo del director deportivo.

■ **–Un momento que se le quedará grabado para siempre.**

–La alegría del quinto partido fue lo más especial, pero yo nunca olvidaré los tres tiros libres de Todorovic en el cuarto partido. Si hubiera metido los tres no habríamos ascendido y no nos merecíamos un final así.

Marc Gasol tumba a Ibaka

► Memphis se acerca a la final del Oeste al ponerse 3-1 ante Oklahoma en otro buen partido del pívot catalán

NBA

EFE MADRID

■ Marc Gasol fue decisivo, junto al ala-pívot Zach Randolph y el base Mike Conley para que los Grizzlies de Memphis ganaran en la prórroga por 103-97 a los Thun-

der de Oklahoma City de Serge Ibaka en el cuarto partido de las semifinales de la Conferencia Oeste, que dominan por 3-1 al mejor de siete. El jugador de Sant Boi disputó 48 minutos en los que anotó 8 de 18 tiros de campo y 7 de 9 desde la línea de personal, capturó 11 rebotes –ocho fueron defensivos–, y puso seis tapones, líder indiscutible del equipo. Mientras Ibaka aportó un doble-doble de 17 puntos y 14 rebotes, que no pudieron salvar a los Thunder de la derrota.



Mar Gasol, ayer con los Grizzlies.

Alba Torrens: “En la selección debemos dar un paso adelante”

Femenino

EFE MADRID

■ Alba Torrens, alero mallorquina de la selección española, es una de las jugadoras más ilusionadas en el equipo nacional, al que regresa tras superar una grave y larga lesión en la rodilla, y no dudó en afirmar que todas debían “dar un paso adelante” en el Europeo que se disputará en Francia en junio. “Estar en la selección siempre es especial, pero

este año más aún después de una temporada muy dura en lo personal y tras salir de una grave lesión”, dijo Alba Torrens. La de Binissalem está llamada a liderar al combinado nacional. “No tengo más presión que el resto de compañeras. En este equipo todas las jugadoras somos importantes y todas podemos aportar cosas desde nuestras diferentes virtudes y características. El equipo y la defensa nos van a llevar hasta donde nos merezcamos”, afirmó.